



DURANTE OCTUBRE EL HOSPITAL CONTINUÓ CON LOS OPERATIVOS PARA RESOLVER LISTAS DE ESPERA

18 de octubre de 2021

Durante octubre, el Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé realizó dos nuevos operativos para resolver listas de espera con el apoyo de profesionales voluntarios de la Fundación Acrux y el financiamiento del Gobierno Regional. Del 7 al 9, se programaron 92 consultas de gastroenterología y 32 endoscopías del tracto digestivo superior; mientras que el 15 y 16, se citaron 306 consultas médicas (lo que incluyó procedimientos de vicios de refracción) en las especialidades de medicina broncopulmonar, cardiología, oftalmología y geriatría.

Respecto a la primera actividad, la directora del Servicio de Salud Arica (SSA), doctora Magdalena Gardilcic, manifestó que "es muy relevante porque nos permite hacer diagnósticos oportunos y eventualmente diagnosticar precozmente alguna enfermedad que pueda tener un tratamiento curativo para los pacientes, de ahí la importancia de acortar los tiempos de espera (...) Para lograr resolver las patologías y la oportunidad de atención los pacientes tienen que poner parte de ellos y asumir su responsabilidad en el sentido de acudir a los controles. Seguimos teniendo un alto porcentaje de pacientes que no se presentan, quienes confirman su cita, pero al momento de la hora no llegan al hospital, acá tenemos que ser todos responsables".

El subdirector médico del hospital, doctor Jorge Becerra, comentó que dicho operativo fue muy relevante en lo que respecta a los cánceres. "La oportunidad de la curación de un cáncer gástrico o esofágico está en el momento del diagnóstico precoz. Por eso estamos haciendo estos esfuerzos, para disminuir al máximo el tiempo de espera en la realización de estos exámenes, dado que si se hace un diagnóstico en los estadios iniciales se puede ofrecer una terapia curativa con un muy buen pronóstico", dijo.

En relación a la segunda actividad del mes, la directora Gardilcic destacó que se incluyera la especialidad de geriatría que es una brecha en la Región. "Estamos logrando resolver en corto plazo muchas consultas. En estos dos días, se van a hacer consultas de médicos y profesionales no médicos que tienen que ver con especialidades muy sensibles que son: oftalmología, cardiología, broncopulmonar y geriatría, ésta última es una especialidad que hasta el día de hoy Arica no tiene. Esperamos tenerla prontamente, pero hoy día no la tenemos", dijo.

